
 AR  الجدیدة gTLDاللجنة الاستشاریة الحكومیة:مجموعة مناقشة الإجراءات التالیة لنطاقات  -مراكش  

 

مكن أن ملاحظة: ما یلي عبارة عن تفریغ ملف صوتي إلى وثیقة نصیة/وورد. فرغم الالتزام بمعیار الدقة عند التفریغ إلى حد كبیر، إلا أن النص ی
بسبب ضعف الصوت والتصحیحات النحویة. وینشر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنھ ینبغي ألا یؤخذ یكون غیر كامل ودقیق 

 .كسجل رسمي

 الجدیدة gTLDاللجنة الاستشاریة الحكومیة: مجموعة مناقشة الإجراءات التالیة لنطاقات  -مراكش 
 بتوقیت غرب أوروبا 16:15حتى الساعة  15:15من الساعة  – 2019یونیو  24الإثنین،  

 | مراكش، المغرب ICANN65اجتماع 

  

 

شكرًا لكم جمیعًا وأعتذر عن التأخیر ومرحبًا بكم في مناقشات الإجراءات  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

التالیة. یشرفنا بالحضور الرؤساء المشاركون بمجموعة عمل الإجراءات التالیة، ویشرفنا 

لمناقشة الاقتراحات التي یعملون  ICANNبالحضور أیضًا زملاء آخرون من مؤسسة 

علیھا في إطار التحضیر لنتائج الإجراءات التالیة. وكي لا أضُیع الوقت، سأترك الكلمة 

إلى لویزا التي تقود الجلسة بشأن ھذا الموضوع والتي حققت تقدمًا ممتازًا وبدأت في 

لذا تفضلي  إنشاء مجموعة تنسیقیة للجنة الاستشاریة الحكومیة بشأن ھذا الموضوع،

 لویزا.

 

شكرًا لكِ منال. آمل أن یكون الجمیع قد احتسوا القھوة أو حركوا أقدامھم. ستركز ھذه  لویزا بایز:

الجلسة على عملیة وضع السیاسات للإجراءات التالیة، ونعمل حالیًا على تحمیل الشرائح 

مال الجلسة، بحیث یكون لدینا محتوى مرئي لتتبعھ قریبًا ولكن فیما یتعلق بجدول أع

سنستمع أولاً إلى كلمة الرئیسَین المشاركَین بعملیة وضع السیاسات الخاصة بمؤسسة 

ICANN  واللذان یقدمان لنا نظرة عامة سریعة على آخر ما توصلت إلیھ عملیة وضع

السیاسات بالإضافة إلى جدول زمني، بعد ذلك سأسلمھ إلى سایروس من مؤسسة 

ICANN معلومات تتحدث عن الاقتراحات للتعرف على مجموعة  الذي سیقدم لكم وثیقة

الجدیدة، لذلك دعوناه لتقدیمھا إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة  gTLDمن نطاقات 

ویرحب باستقبال أسئلتكم. وبعد ذلك، سنركز بشكل أكثر تفصیلاً على ما قد یثیر اھتمام 

ما یتم تحمیل الشرائح الأن، اللجنة الاستشاریة الحكومیة والخطوات التالیة. لذا، بین

 سأمررھا على جیف وتشیریل ھنا. شكرًا على الحضور.
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أعمل أنا وتشیریل رئیسان مشاركان شكرًا جزیلاً على إتاحة الفرصة لنا ھنا من جدید.  جیف نیومان:

للإجراءات التالیة، ونتطلع بالفعل إلى المشاركة مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة كما لا 

أعرف عدد الاجتماعات المتتالیة الآن، لكننا نستمتع بوجودنا ھنا وتقدیم عرض تقدیمي 

الجدیدة.  gTLDطاقات وغالبًا ما نسمع ردود أفعال الحكومات بشأن أفكاركم فیما یتعلق بن

لذا، رغم تواجدنا جمیعًا معًا ھنا، لحضور مناقشات الإجراءات التالیة مع وجود الرؤساء 

، فھذه جھود ICANNالمشاركین في عملیة وضع السیاسات فضلاً عن ممثلي مؤسسة 

 gTLDمتباینة للغایة، والشيء الوحید الذي یسعدنا ھو أن ھذه الأمور تتعلق بنطاقات 

جزءًا من عملیة التطویر، كما أن  ICANNة. وبالتالي لا تشكل جھود مؤسسة الجدید

، رغم الموثوقیة الكبیرة ICANNعملیة وضع السیاسات لیست جزءًا من جھود مؤسسة 

 وتعلقُ الأمور ببعضھا بعضًا.

لذا، سنناقش أنا وتشیریل ما یجري في عملیة وضع السیاسات وأعتقد أن بإمكاننا الانتقال 

لشریحة التالیة. شریحة أخرى. ھا نحن ذا. وبالتالي، من أجل صیاغة ملخص یُحتمل إلى ا

أن یسمعھ البعض عدة مرات، قدمت المنظمة الداعمة للأسماء العامة توصیات في عام 

، وأصبحت سیاسة توافق في الآراء 2008وافق علیھا مجلس الإدارة في عام  2007

جدید بشكل مستمر، وتم تجسید ھذا  gTLDلنطاق تفید أن لدینا مقدمة مستدامة وموثوقة 

الجدیدة، وبعد أن بدأت ھذه  gTLDلنطاقات  2012الأمر للمرة الأولى في جولة عام 

، تم تكلیف مجموعة العمل ھذه 2016-2015الجولة بالفعل وبدأ تنفیذھا خلال الفترة 

یلزم تغییره وتقدیم توصیات بشأن أي أمر  2012الجدید لعام  gTLDبمراجعة برنامج 

من أجل اتباع سیاسة المنظمة الداعمة للأسماء العامة الخاصة بتقدیم الجولات اللاحقة 

 الجدیدة. gTLDلنطاقات 

كما تضم عملیة وضع السیاسات التي أقودھا أنا وتشیریل، على الرغم من أن الأفكار لا 

كثر من تشمل آلیات حمایة الحقوق بعد إجراء عملیة منفصلة لوضع السیاسات، أ

، الذي 5موضوعًا. في البدایة، بدأنا بخمسة مسارات عمل منفصلة، مع مسار العمل  40

ستسمعون عنھ في جلسة لاحقة أعتقد یوم الأربعاء، ویتعلق ذلك بحمایة الأسماء الجغرافیة 

في المستوى الأعلى. لذلك لن نتطرق إلى ذلك الیوم، وسنتناول ذلك یوم الأربعاء بخلاف 

ئل الأخرى التي تتبع عملیة وضع السیاسات الخاصة بنا، والتي كانت تسمى جمیع المسا
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، والتي تضمنت أمورًا مثل طلبات المجتمع وما الإجراء 4-1في البدایة مسارات العمل 

المتبع في حالة وجود طلبات متعددة للسلسلة نفسھا فضلاً عن دعم المتقدمین، فكیف 

لنامیة والتأكد من حصولنا على مجموعة واسعة یمكننا التواصل بشكل أفضل مع الدول ا

 من الطلبات.

وحتى یولیو  2016لقد أنجزت ھذه المجموعة الكثیر من العمل خلال الفترة من عام 

، وخرجنا بتقریر أولي، وكان لدینا فترة التعلیقات العامة على ھذا التقریر الأولي 2018

ھناك عدد من المواضیع التي أدركنا  الذي تم إغلاقھ في سبتمبر من العام الماضي. وكان

أننا لم نغطیھا على نطاق واسع كما أردنا بعد أن أصدرنا التقریر. لذلك توصلنا إلى تقریر 

لاحق، والذي تضمن أمورًا مثل المزادات العلنیة والتي ستكون آلیة مناسبة للمضي قدمًا، 

 وتم التعلیق علیھ. 2018والذي صدر في عام 

تقریره السابق ھذا العام، وربما في أواخر العام  5، أصدر مسار العمل بالإضافة إلى ذلك

أو قام بالفعل باستعراض  -أیضًا  5الماضي، وتم التعلیق علیھ، وتضمن مسار العمل 

التعلیقات ودمجھا في العمل. لذا، یتم جمع ما نقوم بھ الآن فیما یتعلق بمجموعة العمل 

مع محاولة الحصول على توصیات نھائیة مجمعة بعد مراجعة جمیع التعلیقات العامة 

بحیث یمكننا بعد ذلك تقدیمھا إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة وفي نھایة 

 .ICANNالمطاف إلى مجلس إدارة 

فھنا جدول زمني كان في الحقیقة مجرد مجموعة عمل لدینا. لذا یتضمن ذلك مسارات 

وھو المعني بالأسماء الجغرافیة. وھناك إضافة  5بالإضافة إلى مسار العمل  4-1العمل 

واحدة لھذا العمل، وفقًا لھذه الشریحة، فقد أنھینا عملھا في نھایة الربع الثالث من عام 

، ومع ذلك، نعتقد أننا سنقدم فترة تعلیقات عامة بخصوص بعض الأفكار الجدیدة 2019

ر السیاسة ھذه ستنتھي على التي ظھرت منذ تقدیم التعلیقات، ونعتقد أن عملیة تطوی

، لذلك عند 2019الأرجح بنھایة العام الحالي، وبالتالي في نھایة الربع الرابع من عام 

إعادة الشرائح، سنحرص على وضع التاریخ الصحیح. لذلك في نھایة الربع الرابع من 

لي ، وبالتاICANNھذه ھي السنة التقویمیة، ولیست السنة المالیة لمؤسسة  - 2019عام 

 .2019نھایة شھر دیسمبر 
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بخصوص الوثیقة  ICANNلذلك، قبل أن أسلمّ الجدول الزمني إلى سایروس ومؤسسة 

 ICANNالمعنیة، أقدم لكم لمحة تاریخیة سریعة، لنسلط الضوء على سبب بدء مؤسسة 

ھذا التدریب. بالنسبة لبعض الزملاء الذین كانوا موجودین منذ عقود، نتذكر عندما أقرّت 

، إذا عدنا بالذاكرة إلى الوراء، 2007نظمة الداعمة للأسماء العامة سیاساتھا في عام الم

قد قامت بعمل تحضیري وقد أعدّت ذلك منذ السنة المالیة  ICANNأو أن مؤسسة 

أن تبدأ عملیة وضع موازنتھا لجولة  ICANN. بمعنى آخر، كان على 2005-2006

خیرة على السیاسة. لقد قامت بذلك لأنھا جدیدة قبل عدة سنوات من وضع اللمسات الأ

، والتي أجریت مرة أخرى بعد 2009اعتقدت في ذلك الوقت أنھا ستبدأ الجولة في عام 

ثلاث سنوات من البدء في إعداد موازنتھا. ویعلم الكثیر منا أنھا لم تنجح تمامًا في إطلاق 

ایة المطاف، علمت . لكن في نھ2012ولكن نجح ذلك في عام  2009البرنامج في عام 

ICANN  أنھ یتعین علیھا بناء أنظمة وتعیین أشخاص ومعرفة كیفیة إجراء التقییمات

وترتیب جمیع ھذه الأنشطة ذات الصلة. كان علیھا أن تبدأ في التخطیط جیدًا قبل وضع 

، ICANNاللمسات الأخیرة على الخطة، وعلى نحوٍ مشابھ، سأقدم لكم اقتراحات مؤسسة 

 مھا إلى سایروس لبدء الحدیث عن تلك الوثیقة.والتي سأسل

 

شكرًا جزیلاً لك جیف. طاب مساءكم أیھا الزملاء الموقرون في اللجنة الاستشاریة  سایروس نامازي:

الحكومیة. یجب أن أقول إنھ لمن دواعي سروري التواجد ھنا ومناقشة مسألة الرموز 

ھنا عدة مرات من أجلھا، وآمل  المكونة من حرفین في المستوى الثاني، والتي حضرتُ 

أن ننتھي من ھذا الأمر قریبًا. ولكن یتمثل الغرض من النقاش الیوم كما ذكر جیف في 

أن نشارككم بعضًا من أفكارنا الأولیة التي أدت إلى بعض الاقتراحات، وھذه اقتراحات 

لجاري والمشورة مركّزة من الناحیة التشغیلیة. لذلك أقول ذلك للتفرقة بین العمل السیاسي ا

التي قد تأتي من اللجان الاستشاریة مثل اللجنة الاستشاریة الحكومیة وغیرھا، فإن 

اھتمامنا ینصب فعلاً على تنفیذ ھذه الخدمة. ومن بین أسباب بدء النظر في الأمر الآن 

حتى قبل اكتمال عملیة وضع السیاسات، ھو أن ھذا سیكون بمنزلة خدمة وبرنامج معقد 

 والتنفیذ والتشغیل. ھذا جھد عدة سنوات.للتخطیط 
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كان ھدفنا ھو البدء في إعداد أنفسنا والتحرك، بقدر ما نستطیع، بالتوازي مع جھود وضع 

السیاسات مع أجزاء أخرى من المجتمعات. ھناك مراجعات ذات صلة بالإجراءات 

الاعتبار، فضلاً التالیة، وھناك نصیحة اللجنة الاستشاریة الحكومیة التي یجب أخذھا بعین 

عن عدد من العناصر الفاعلة. كما تم أخذ كل ھذه الأمور بعین الاعتبار لإعداد أنفسنا 

ویعطي الضوء الأخضر  ICANNوعندما یحین الوقت الذي یقرر فیھ مجلس إدارة 

 للمنظمة بالمضي قدمًا وبدء التنفیذ، ننطلق حینئذٍ مباشرةً للتنفیذ.

ت العامة واللمحات التاریخیة. منذ بدایة ھذه السنة دعوني أقدم لكم بعض المعلوما

علمًا بجمیع الحقائق وعملیات وضع  ICANNالتقویمیة، أحاطت المنظمة مجلس إدارة 

السیاسات والمراجعات وغیرھا من الأعمال ذات الصلة بتنفیذ النافذة التالیة للإجراءات 

حقیقًا لھذه الغایة، تمثل الھدف من الجدیدة. وت gTLDالتالیة أو الجولة التالیة من نطاقات 

أحد التدریبات التي أجرتھا المنظمة في الواقع في التوصل إلى بعض الاقتراحات التي 

تركز على العملیات، كما ذكرتُ سابقًا، وذلك لمساعدتنا في عملیة التخطیط. ونتناول 

السیاسة لم یكتمل  الآن ھذه الاقتراحات نظرًا لأنھ لیس لدینا معلومات كاملة، كما أن عمل

ولا زالت بعض المراجعات قید النظر وما إلى ذلك. لذلك یتعین علینا البدء في نظر الأمر 

والتفكیر في إكمال عملیات وضع السیاسات، على الأقل من وجھة نظر مجموعة عمل 

عملیة وضع السیاسات، والمتوقع إنجازھا بحلول نھایة ھذا العام، وھذا ھو الوقت المناسب 

جانب المنظمة لبدء التحضیر للعمل على إعداد أنفسنا للبدء في التخطیط لتنفیذ الجولة  من

 ICANNاللاحقة. كما أؤكد على أن ھذا جھد عدة سنوات، لذلك عندما یخبر مجلس إدارة 

المنظمة بالمضي قدمًا وبدء التنفیذ، یحدث ذلك في غضون ثلاثة أسابیع أو أربعة أشھر، 

إنھا مشكلة معقدة للغایة. لدینا فریق أساسي داخل المنظمة، وجمیعھم یجلسون معي ھنا 

باستثناء المدیر المالي، وقد طلبتُ من جمیع ھؤلاء الأعضاء في الفریق التواجد ھنا لأن 

بمجرد بدء مرحلة التنفیذ وحتى مرحلة التخطیط، بصراحة، یتطلب ھذا البرنامج، 

 مدخلات من جمیع أقسام المنظمة وخارجھا لوضع خطة مشروع كاملة للتنفیذ.

وقبل أن أسلمھا إلى زمیلي ترانغ، اسمحوا لي أن أطلعكم سریعًا على الحاضرین من 

الھندسة وتكنولوجیا جانب المنظمة على ھذه الطاولة. أشلي [غیر مسموع] رئیس قسم 

المعلومات، تجلس كارین لینتز في نھایة الطاولة، أو أستاذ السیاسة، عملت كریستین في 
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الجولة السابقة، وإلى الیسار، نجد ترانغ نغوین، مدیر المشروع للإجراءات التالیة. فھذا 

لستُ جانب مما نقوم بھ ھنا، لقد وضعنا الاقتراحات معًا، وشاركنا معكم بیان موجز، و

متأكدًا مما إذا كنتم قد رأیتموه أم لا. وإذا لم یكن الأمر كذلك، فأنا سعید بإرسالھا إلیكم 

ونرید إجراء مناقشة مع أفراد من المجتمع، بما في ذلك اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

بالطبع، للحصول على إسھاماتكم ومناقشة بعض الاقتراحات لمجرد التأكد من أننا على 

لصحیح من وجھة نظركم. وبمجرد الحصول على مدخلاتكم ومدخلات المجتمع، المسار ا

سنأخذ في اعتبارنا مراجعة الاقتراحات ومن ثم نشاركھا معكم ونخطط لعرض 

للنظر فیھا ونأمل في منح الصلاحیات  ICANNالاقتراحات المحدثة على مجلس إدارة 

 اللازمة لبدء مشروع مفوض وممول بالكامل.

ر تركیز المناقشة على ھذه الاقتراحات. فنحن لسنا ھنا لمناقشة ما إذا كان أود أن یستم

ینبغي أن تكون ھذه جولة قادمة لنطاق المستوى الأعلى العام أم لا أو متى یجب أن تعقد، 

فلا تتعلق المناقشات الیوم بأي من ذلك. ولكن أود أن یستمر تركیزنا على ھذه الاقتراحات. 

الذي سیتناول عرض الاقتراحات. اسمحوا لنا بعرض الشرائح. لا سأفسح المجال لترانغ 

ینبغي أن یستغرق الأمر منا وقتًا طویلاً، ونأمل أن یكون لدینا متسع من الوقت للأسئلة 

 والأجوبة. شكرًا جزیلاً.

 

. أرید فقط التأكید على بضع نقاط ذكرھا ICANNشكرًا لك، سایروس، أنا مع مؤسسة  ترانغ نغوین:

س، رقم واحد، ھذه الاقتراحات ھي اقتراحات لبدایة التشغیل ولا تتعلق بالسیاسات. سایرو

تتم مناقشة السیاسات مع الإجراءات التالیة لمجموعة عمل عملیة وضع السیاسات التي 

یقودھا جیف وتشیریل. قد یعتمد بعضھا على عمل عملیة وضع السیاسات ولكن لیست 

طلاق. وھذه ھي اقتراحات العمل، في ھذه المرحلة، اقتراحات تتعلق بالسیاسة على الإ

مما یعني أنھ یمكنھم تغییر ذلك وقد یعتمدون بالتأكید على نتائج عملیة وضع السیاسات 

 أو مدخلات من المجتمع عند الحصول علیھا.

اقتراحًا موثقًا تم تصنیفھا إلى  33أرجو التكرم بالانتقال إلى الشریحة التالیة، رجاءً. لدینا 

ماني مجموعات. یجب أن نبحث في بادئ الأمر مسألة التوقیت في نافذة الطلب التالیة. ث
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ھناك اقتراحان، یتمثل الأول في إكمال أعمال مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات 

الخاصة بالإجراءات التالیة بالإضافة إلى الإجراء النھائي من جانب مجلس الإدارة بشأن 

لة تابع لعملیة فتح نافذة الطلب التالیة، وبعبارة أخرى، نحن التوصیات والذي سیكون بمنز

 لا تتوقع أن یكون ھناك نافذة طلب أخرى حتى الانتھاء من عمل عملیة وضع السیاسات.

یتعلق الاقتراح الثاني بحقیقة أن تنفیذ السیاسة وأنشطة الاستعداد وجمیع العملیات التشغیلیة 

ذة الطلب التالیة. وفي الجولة الأخیرة، تم الانتھاء من سیتم تحدیدھا وإكمالھا قبل فتح ناف

إقرار دلیل مقدم الطلب والموافقة علیھ، لكنھ لم یتضمن بالضرورة كافة المعلومات 

اللازمة لذلك كان ھناك الكثیر من الأنشطة التي أجریت بعد فتح نافذة الطلب لمواصلة 

مؤدیة إلى الجولة التالیة عدم تحدید العملیات والإجراءات، ومن ضمن الاقتراحات ال

 إمكانیة حدوث ذلك مرة أخرى وسیتم ذلك قبل فتح نافذة الطلب.

تتعلق المجموعة الثانیة من الاقتراحات بكمیات الطلبات المتوقعة ووقت المعالجة. من 

ناحیة الحجم، تتمثل الاقتراحات بشكل أساسي في أن حجم الطلب في الجولة التالیة سیكون 

تقریبًا، وأن ھذا الحجم سینخفض في  2000ل الجولة الأخیرة والذي بلغ تقریبًا مث

نطاق من نطاقات المستوى  1,000الجولات المستقبلیة ولن تكون ھناك تغییرات على 

الأعلى الحالیة، وھو الحد الأقصى لمعدل التفویض السنوي. ویكون الاقتراح حسب حجم 

ھذا ھو العدد الذي تلقیناه في الجولة الأخیرة، الطلب، وبالتالي یجب أن نبدأ بطریقةٍ ما. 

 وھذا ھو أساس الجولة التالیة.

 في وقت المعالجة، نقترح وجود نافذة واحدة للطلب في السنة والتي ستستمر لمدة 

أشھر، مع استخدام تلك الأولویة لتسلسل معالجة الطلب، وھذه الآلیة تم استخدامھا  1-3

ح استمرار استخدام ھذه الآلیة. كما ترتبط المجموعة الثالثة في المرة الأخیرة أیضًا، ونقتر

من الاقتراحات بتنفیذ السیاسات. نتوقع أن تقوم مجموعة عمل عملیة وضع السیاسات 

بإدخال تغییرات وربما توصیات بشأن السیاسة الجدیدة لتوجیھات التنفیذ، لذا فمن المقترح 

یرات للأشیاء التي سنحتاج إلى تنفیذھا فحسب، وستكون ھناك تغی 2012عدم إعادة جولة 

لأن ھناك تغییرات وأشیاء یجب تنفیذھا. نتوقع أن تكون ھناك حاجة إلى وضع مواد تنفیذ 

السیاسة وتلك المواد التي سیتم وضعھا بالتزامن مع المجتمع وسیؤدي تنفیذ السیاسة إلى 

عند الموافقة علیھ لا  2012ومن ثم فإن دلیل مقدم الطلب لعام  -نتائج شاملة ومفصلة 
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یحتوي بالضرورة على مستوى التفاصیل اللازم لجمیع العملیات والكثیر من العملیات 

بعد ذلك، لذلك توقعنا ذلك من أجل تحدید وتوثیق جمیع العملیات والإجراءات قبل نافذة 

 الطلب التالیة التي ستحتاج إلى أن یكون دلیل الطلب أكثر تفصیلاً ونتوقع تطویر جمیع

 المواد قبل إطلاق نافذة الطلب التالیة.

ترتبط المجموعة الرابعة من الاقتراحات بالاستعداد التشغیلي. خاصةً وأننا نحتاج إلى 

إنشاء بنیة تحتیة تشغیلیة جدیدة. سنستفید قدر المستطاع مما لدینا من الجولة الأخیرة 

البنیة التحتیة التشغیلیة ولكن سیكون ھناك الكثیر من الأمور التي یجب تجدیدھا وتشمل 

الأشخاص والأنظمة والعملیات وعندما ننشئ البنیة التحتیة التشغیلیة الجدیدة، سیتم 

على المدى الطویل، وسیتم إنشاء ھذه البنیة التحتیة  gTLDإنشاؤھا لإدخال نطاقات 

 التشغیلیة قبل إطلاق نافذة الطلب التالیة.

احات بالأنظمة والأدوات، وھي أحد المكونان تتعلق ھذه المجموعة التالیة من الاقتر

المھمة للغایة في البنیة التحتیة التشغیلیة التي ننشئھا، فضلاً عن العدید من الاقتراحات 

في إطار الأنظمة والأدوات، وسیتم تناولھا في شریحتین ھنا. تغطي الشریحة الأولى 

التكنولوجیة والتي تقتصر بعض الاقتراحات التي تتمثل أساسًا في إجراء الاستثمارات 

فقط على تلك القدرات اللازمة لضمان أمن عملیات تقدیم الطلب والاتصالات واستقرارھا 

واتساقھا. كما سیتم تصمیم النظم والأدوات على أساس فھم واضح لعملیات البرنامج أو 

ء أخرى. متطلباتھ. بمعنى آخر، لن نبني نظامًا من لا شيء. بناءً على فھم العملیات وأشیا

اكتمل اختبار النظام حتى فتح نافذة الطلب التالیة، بالإضافة إلى الأنظمة والأدوات 

 یوجد صوت). (لا

 

لست متأكدًا مما حدث للشریحة، ولكن الاقتراح الأخیر كان تطویر المعرفة الداخلیة 

زیلاً. وستُمنح الأولویة للخبرة وسیتم الاستعانة بمصادر خارجیة بأقل قدر ممكن. شكرًا ج

وترتبط مجموعة الاقتراحات التالیة ھذه بالعملیات التشغیلیة. بشكلٍ عام، لدینا ثلاثة 

اقتراحات ھنا وھي أن العملیات التشغیلیة المحددة جیدًا تعد أمرًا مھمًا من أجل [قراءة] 
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وسبتم الانتھاء من تصمیم العملیات وتوثیقھا بالإضافة إلى تدریب الموظفین على ھذه 

 ات قبل إطلاق نافذة الطلب التالیة.العملی

وسیتم الانتھاء من التخطیط ترتبط المجموعة الثانیة من الاقتراحات بالأشخاص. 

الاستباقي للموارد من أجل تزوید البرنامج بالموظفین بشكلٍ كافٍ للوفاء بالمواعید 

المؤسسي لإداء  ICANNالنھائیة. سیتم توظیف الموظفین الضروریین واستخدام طاقم 

یة مھام إدارة البرنامج والعملیات والوظائف الإداریة. وسنقوم بالاستعانة بمصادر خارج

من أجل وظائف معالجة الطلبات الھامة، مثل تقییم الطلبات وعملیات الاعتراض، تلك 

 .ICANNالأنشطة التي لا یمكن أن تقوم بھا مؤسسة 

 ICANNلمؤسسة  2020و 2019وكما یعلم البعض فلا تشمل السنتان المالیتان 

تحدثنا عنھ  تخصیص الموارد لدعم العمل الذي سیتم إنجازه، ویفتقر التخطیط وكل ما

حالیًا إلى التمویل للقیام بذلك باستثناء جزء من ھذا العمل الذي نقوم بھ من حیث التوثیق، 

وستكون ھذه الاقتراحات والمشاركة مع المجتمع كذلك حتى نتمكن من إخبار مجلس 

الإدارة بما نفكر بھ، وبالتالي ستتم إتاحة التمویل لدعم العمل الضروري من أجل المضي 

. ولدعم عملیات البرنامج، یتم تعیین موظفین إضافیین بناءً على المھارات والخبرات قدمًا

اللازمة، وسنعمل على زیادة عدد الموظفین الذین یتمتعون بموارد مؤقتة حسب الحاجة 

 شھرًا [مشیرةً إلى الشاشة]. 24لمعالجة عبء العمل المتوقع استمراره لمدة 

راحات بالتكلفة. حیث تعمل على أساس استرداد ترتبط المجموعة الأخیرة من الاقت

التكالیف ویتم تمویلھا من رسوم الطلب التي سیتم جمعھا مع التخطیط الشامل للتكالیف 

من أجل تجھیز البرنامج والعملیات الضروریة للإبلاغ الدقیق وإدارة التكالیف وتتبع 

جولة القادمة. وكل ھذه التكالیف المرتبطة بأنشطة التطویر لدعم استعداد البرنامج لل

الأمور من الاقتراحات التي قمنا بتوثیقھا لمشاركتھا معكم. لویزا، ھل ینبغي أن أعیدھا 

 إلیكِ لإدارة فترة الأسئلة والأجوبة؟

 

شكرًا جزیلا لكِ، لقد أردنا حقًا إتاحة ھذه الفرصة لتمكین أعضاء اللجنة الاستشاریة  لویزا بایز: 

ة. أعتقد أن منال قد حصلت على قائمة اللجنة الاستشاریة الحكومیة من طرح الأسئل
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الحكومیة البریدیة للوثیقة الفعلیة، لذا سیكون لدیكم الوقت الكافي للنظر فیھا، فھذا أمر 

مھم. أعتقد أنھا مكونة من خمس صفحات، لیست الوثیقة طویلة جدًا، لذا ندعو الجمیع 

تحھا من أجل تلقي أي أسئلة أولیة من الحضور. لقراءتھا بالفعل، لكن في الوقت الحالي، لنف

 نعم، تفضل رجاءً، ممثل إیران، شكرًا لك.

شكرًا. لقد أتیحت لي الفرصة لحضور الاجتماع المنعقد قبل ھذا الاجتماع والذي شھد  كافوس أراستیھ: 

طرح ھذا الأمر وأصبحتُ بصفة شخصیة أكثر وضوحًا من ذي قبل. أعلم أن ھذه العملیة 

ط للتنفیذ والاقتراحات لتسھیل التنفیذ السلیم والاستفادة من الخبرة التي اكتسبناھا ھي فق

من الجولة الأولى، ولیس لھا أي علاقة بعملیة وضع السیاسات ولن تتداخل بأي شكل من 

وسایروس والفریق  ICANNالأشكال مع تلك العملیة، شكرًا جزیلاً. ثم أود أن أھنئ 

م معلو  مات جیدة.بأكملھ الذي یقدِّ

لديّ سؤالان قصیران، ھل یوجد جدول زمني للمنظمات الداعمة/اللجان الاستشاریة، ھل 

تقصدون اللجنة الاستشاریة الحكومیة، بخصوص الرد على الجدول الزمني؟ غالبًا ما 

تعرف أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة تكون أكثر نشاطًا أثناء الجلسات ولا تكون نشطة 

ا بین الجلستین بسبب ھیكل الحكومة والعدید من الأمور الأخرى. لذا ھل بھذا القدر فیم

سیكون ھناك جدول زمني للرد علیھ. أما المسألة الأخرى، یجب أن نتوخى الحذر الشدید 

فیما یتعلق بالموازنة والموازنة الاحتیاطیة والموازنة الحالیة للعملیة الحالیة، وإذا كنتم 

ة الحالیة للحساب [غیر مسموع]، وھذا لیس حسابًا احتیاطیًا ترغبون في استخدام الموازن

للأنشطة غیر المتوقعة، إذا كنتم ترغبون في استخدامھ لتمویل الطلبات المستقبلیة، فیجب 

توخي الحذر بشأن عدد الطلبات التي لا تسمح لشخص أو شخصین باستخدام طلبات 

الاحتیاطي أو الحساب الحالي وما متعددة واستیعاب جمیع الأموال الموجودة من الحساب 

إلى ذلك، فھذا نوع من الترتیب. أنا متأكد من أن سایروس كان یفكر في ذلك ولكنني 

ممتن للغایة، وعلى الأقل أصبحتُ أكثر وضوحًا بشأن ھذا الموقف وھذا أمر جید لأننا 

. شكرًا لكم نُسھِّل الأمور من أجل تحقیق أھداف الجولة الثانیة التي ننتظرھا منذ سنوات

 مرةً أخرى.
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شكرًا لك، كافوس. ردًا على سؤالك، فیما یتعلق بالجدول الزمني المحدد في نھایة شھر  سایروس نامازي:

لإقامة ورشة عمل  ICANNأغسطس على أبعد تقدیر، تم تحدید جزءًا من خطة مؤسسة 

مشاركتھا في منتصف شھر سبتمبر وأعتقد أننا نود أن ندمج المدخلات وأن نتمكن من 

. وبشأن التعلیقات على الموازنة، سیتم تقدیم أي ICANNمعكم وكذلك مع مجلس إدارة 

شيء متعلق بالبیانات المالیة لھذا البرنامج إلى اللجنة المالیة التابعة لمجلس الإدارة 

لمراجعتھ والموافقة علیھ، لذا ھناك نظام من الشیكات والأرصدة یتجاوز المنظمة نفسھا. 

 شكرًا.

 

على عملھا  ICANNشكرًا لكم، ونرید التركیز على ممثل إیران، كما نشكر مؤسسة  لویزا بایز: 

ولاحظنا توفیر أي مدخلات  -على تقدیم الاقتراحات الأولیة ونرحب بالفرصة المتاحة 

من الحكومات، إذا لزم الأمر، في موعد أقصاه شھر أغسطس عندما یتم بعد ذلك النظر 

. لننظر حولنا، ھل لدینا أسئلة أخرى؟ نعم، ICANNمجلس إدارة  في الوثیقة من قبل

 تفضل.

معكم نایجل كاسیمیر من اتحاد اتصالات الكاریبي. لدى سؤالان، یتعلق الأول  نایجل كاسیمیر:

بالاقتراحات بشأن عدد الطلبات المتوقع، وأعتقد أن ھذا سیبلغ حجم المنظمة الموحد 

في الاعتبار، من المفترض أن السؤال الأول قد تم الرد لإدارة ھذا الأمر. ومع وضع ذلك 

علیھ. ھل ھناك أي أفكار عن وضع حد لعدد الطلبات التي قد تكون متناسبة مع مقدار 

الموارد المقدمة للتعامل معھا؟ أما السؤال الثاني، فیما یتعلق بتمویل الجولة، تمت الإشارة 

 اد كل تكالیف الرسوم أو معظمھا.إلى استرداد التكالیف وكنتم تبحثون عن استرد

فیما یتعلق بمنطقة البحر الكاریبي حیث ورد إلینا ثلث الطلبات في المرة الأخیرة بشأن 

التكلفة وھذا أحد الأمور السیاسیة التي تتم مراجعتھا الآن، فیما یتعلق بالحفاظ على 

 - كجزء من المناقشةكما أنني لم أتابع عوائد المزاد العلني  -انخفاض الرسوم، سؤالي ھو 

ھل یتم استخدام أموال عائدات المزاد في الحفاظ على تكلفة الرسوم للجولات المستقبلیة. 

 شكرًا.
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شكرًا. معكم جیف نیومان، یمكنني التحدث عن السؤال الأول بشان حدود الطلب. یمكنني  جیف نیومان:

یة بعائدات المزاد العلني، التحدث قلیلاً عن جانب استرداد التكالیف، لكنني لست على درا

 لذا سأترك ذلك للزملاء الآخرین الذین قد یتمتعون بمزید من الخبرة.

فیما یتعلق بالسؤال الأول الذي تم طرحھ، ھل ھناك أي اعتبارات لتحدید كمیة الطلبات. 

لذا فإن مجموعة وضع سیاسات الإجراءات التالیة أو مجموعة عمل السیاسات التابعة 

اعمة للأسماء العامة، والتي تُعد واحدة من المشكلات التي تناقشھا مجموعتنا للمنظمة الد

منذ عدة سنوات، كما لم یقدم معظم أفراد المجموعة والأشخاص الذین أبدوا تعلیقاتھم 

الدعم بشأن تقیید عدد الطلبات، ویرجع ذلك في المقام الأول إلى أنھ لن یكون ھناك طریقة 

ولا توجد طریقة قابلة للتنفیذ في ھذا الصدد. سواء في عدد  عادلة لتنفیذ ھذه الحدود

الطلبات المطلق أو الطلبات المقدمة من قِبل أي شخص أو كیان فردي. لذا، كلتا ھاتین 

المسألتین ھما موضوع النقاش داخل مجموعة العمل وما زلنا بصدد وضع توصیاتنا 

حتى الآن، لم یكن ھناك مستوى النھائیة. ولكن عند النظر في المناقشات التي أجریت 

عالٍ من الدعم لوضع قیود على عدد الطلبات بشكل إجمالي أو للحد من عدد الطلبات 

 حسب النسبة المئویة أو الكیان واسترداد التكالیف.

 

فیما یتعلق بمصدر تمویل الأھداف المختلفة في إطار شكرًا نایجل، ھذا سؤال جید للغایة.  سایروس نامازي:

طرح البرنامج، مثل حملات التوعیة بالنسبة للمناطق المھمشة أو دعم مقدمي الطلبات 

فیما یتعلق بدعم بعض المجموعات المجتمعیة المشتركة بشأن التفكیر في ما یجب القیام 

جانب المنظمة. حیث یتم بھ بخصوص عائدات المزاد العلني، فنحن لسنا مشاركین من 

اعتماد وتبني كل ما قالھ مجلس الإدارة، وبالطبع سنفعل ذلك فیما یتعلق بمصدر تمویل 

ل نفسھ بنفسھ.  ھذا البرنامج، وتعني عملیة استرداد التكالیف أن البرنامج یجب أن یموِّ

. وھناك والسؤال ھو كیف یتم دفع مقابل ھذا البرنامج مقدمًا قبل البدء في تحصیل الرسوم

یفكر فیھا، أحد ھذه  ICANNالعدید من الخیارات المتاحة التي أعتقد أن مجلس إدارة 

ومن ثم سداد  2012الخیارات ھو الاقتراض من رسوم الطلب المتبقیة من رسوم عام 

صندوق  ICANNھذه الأموال عندما یحین موعد رسوم الطلب، والمصدر الآخر، لدى 

بالغ منھ ومن ثم تسدیدھا. لذا، یتم إجراء بعض ھذه احتیاطي یمكن اقتراض تلك الم
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مناقشات على مستوى مجلس الإدارة وبعضھا على مستوى المجتمع، وآمل أن تتم تسویة 

 الأمر خلال العام المقبل أو نحو ذلك على أبعد تقدیر.

 

ھناك  كنت أحاول متابعة الأمر من خلال تدوین النص. أعتقد أن النص یقول إنھ كان جیف نیومان:

والحقیقة عكس ذلك في الواقع، فلم یكن ھناك  -مستوى عالٍ من الدعم للحد من الطلبات 

مستوى عالٍ من الدعم للحد من عدد الطلبات، لذلك أردت فقط توضیح ذلك بخصوص 

النص. أرید أن أقول أن ھناك مناقشات مستفیضة تدور داخل مجموعة العمل بخصوص 

 ICANNخططنا أو على الأقل نوصي بأن تضع مؤسسة  فكرة التواصل والتأكد من أننا

خطة لحملة توعیة واسعة النطاق فضلاً عن برنامج دعم مقدم الطلب لمساعدة الأشخاص 

في المناطق المھمشة من الخدمات والتي لا توفر الدعم المالي للطلبات فقط لأننا ندرك 

ا مع أشكال أخرى من أن التكالیف كانت مرتفعة وقد تستمر في الارتفاع، ولكن أیضً 

الدعم مثل الدعم الفني والدعم الاستشاري والدعم القانوني وما إلى ذلك. كانت ھذه كلھا 

 مواضیع للنقاش داخل مجموعة العمل.

 

شكرًا لك، أجرینا بعض المناقشات في وقتٍ سابق خلال جلسة مجموعة عمل المناطق  لویزا بایز:

المھمشة، وبحث أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة مسألة تقدیم المزید من الإسھامات 

في برنامج دعم مقدم الطلب. أعلم أنك قد أجریت ھذه المداخلة عدة مرات، لذلك نشجع 

المھمشة على وجھ الخصوص على مراجعة دعم مقدم  الزملاء القادمین من المناطق

الطلب، كما ذكر جیف، وتقدیم الأموال والتوجیھات والقدرات التقنیة وكیفیة الوصول إلى 

 العناصر الھامة الأخرى. ھل لدینا ثمة أسئلة أخرى؟ (لا یوجد صوت).

 

وتكمن المشكلة في كیفیة  وفقًا لتجربتي، یمكنكم الحصول على أي سیاسة تریدونھا، كافوس أراستیھ: 

. ICANNتنفیذھا. وتعد عملیة وضع حد أمرًا صعبًا للغایة نظرًا لإمكانیة فعل ذلك خارج 

في الاتحاد الدولي للاتصالات لدینا مواقف [غیر مسموع]، لیس لدینا وصول متساوٍ لكن 
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یجب أن یكون ھناك وصول عادل. ویعني ھذا أنھ لا ینبغي رفض أي طلب، لكن من 

مستحیل أن یكون لدیك وصول متساوٍ لأن ذلك یعتمد على حاجة الناس. ولا یمكنك ال

إجبار الناس [غیر مسموع]، لا یمكننا فعل ذلك. ھذا ھو الموقف الأول الذي ینبغي أن 

نتوخى الحذر الشدید بشأنھ في ھذه المسألة. ومن ثم اقتراض الأموال من الحساب 

ایة إلى ھذا الأمر لمعرفة كیفیة عملھ، ولكن بالنسبة الاحتیاطي الحالي، ینبغي النظر بعن

لأي سیاسة، یجب أن نكون حریصین على كیفیة تنفیذ ذلك. فإذا لم نتمكن من تنفیذ ذلك، 

 فمن الصعب للغایة، بدلاً من حل المسألة، أن نتسبب في المزید من المشكلات. شكرًا.

 

تقل إلى البند التالي في جدول الأعمال. بالنظر إلى شكرًا جزیلاً لك على ذلك التعلیق. سأن لویزا بایز:

 سایروس، ھل ھناك أي تساؤلات أخرى من جیف أو تشیریل، أي تعلیقات نھائیة؟

 

أردت فقط التوجُھ بالشكر إلى أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة ولویزا، على ھذه  سایروس نامازي:

قیمة كبیرة بالنسبة لنا ونأمل أن نتمكن الفرصة وإجراء ھذه المحادثة، وجھًا لوجھ، فھذه 

 من نشر المعلومات والحصول على الملاحظات لتنقیح الاقتراحات.

 

أكُرر ما قالھ سایروس. أتطلع أیضًا إلى سماع المجموعة التنسیقیة الجدیدة للجنة  جیف نیومان: 

إذا  الاستشاریة الحكومیة، وأنا أعرف تشیریل وأرغب في التفاعل مع تلك المجموعة

 كنتم تریدون القیام بذلك.

 

ھذا أمر رائع، شكرًا جزیلاً لك. نیابةً عن اللجنة الاستشاریة الحكومیة، نشكرك على  لویزا بایز:

وقتك وعلى تقدیمك الیوم وأتوجب بالشكر على وجھ الخصوص للرؤساء المشاركین على 

ت، یتبقى لنا حوالي جھودكم الدؤوبة في رعایة عملیة وضع السیاسات. وبالنظر إلى الوق

 --دقیقة. لذا، نرحب بكم للمشاركة  15
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 [تصفیق]

 

حسنًا. بمجرد النظر إلى الشریحة، بعد أن أتیحت لنا الفرصة للمشاركة ومناقشة بعض  لویزا بایز:

الأمور مع الرؤساء المشاركین بخصوص عملیة وضع السیاسات بالإضافة إلى مؤسسة 

ICANN  تركز جھود الجلسة الآن على كیفیة التركیز على وعملیة التنفیذ، أردنا أن

جھود اللجنة الاستشاریة الحكومیة كما نرید تقدیم نظرة سریعة بشأن المتابعة الأخیرة 

لنصائح اللجنة الاستشاریة الحكومیة التي ركزت على ھذا الموضوع بالنسبة للجولات 

الاجتماع أن یتذكر ، في اجتماع كوبي حیث یمكن لمن حضر gTLDاللاحقة من نطاقات 

وسأقرأھا بسرعة. [قراءة] [مشیرةً إلى  -ذلك. لذلك كانت مشورة المتابعة مرتبطة بالأمر 

الشاشة] لذلك كانت ھذه متابعة مھمة لمشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة السابقة. وتم 

 التركیز على تلك المراجعة على وجھ الخصوص فیما یتعلق بنصیحة اللجنة الاستشاریة

 الحكومیة في كوبي.

الشریحة التالیة. أردت فقط أن أقدم لكم تذكِرة سریعة. لدینا الكثیر من أعضاء اللجنة 

الاستشاریة الحكومیة الجدد فیما یتعلق بمشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة في ھلسنكي 

، والتي ركزت على سیاسات وإجراءات نطاق المستوى الأعلى العام 2016في عام 

قبلیة إلى جانب المتطلبات، مع التأكد من إجراء دراسة مجدیة للتكالیف والمزایا المست

التي یتعین إجراؤھا قبل الجولة التالیة وكذلك النظر في السیاسات والإطار الإداري. 

ولدینا ھنا الأساس المنطقي، ونضع تحت تصرفكم المشورة السابقة للجنة الاستشاریة 

رد رائع ونأمل أن نستخدمھا بشكلٍ أكبر أثناء المضي قدمًا. الحكومیة لمراجعتھا، وھي مو

والآن فیما یتعلق بالتركیز على ما یشغل أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة والحكومات 

 gTLDفي إطار عملیة وضع السیاسات واسعة الانتشار والجولات اللاحقة لبرامج 

ع على إنشاء بطاقة سجل أداء، بطاقة الجدیدة في كوبي، كان ھناك اتفاق في نھایة الاجتما

سجل أداء أولیة، بمساعدة من موظفي دعم اللجنة الاستشاریة الحكومیة بالإضافة إلى 

الذین یعملون ضمن عملیة وضع السیاسات لمحاولة رسم  ICANNموظفي دعم 

الخریطة بناءً على نصیحة اللجنة الاستشاریة الحكومیة السابقة ومدى توافقھا مع 

شات والمداولات الحالیة الجاریة في عملیة وضع السیاسات. وكما تعلمون، في المناق
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بعض الأحیان یصعب على الحكومات المشاركة في عملیة وضع السیاسات. كما یوجد 

حالیًا الكثیر من العمل بین الجلسات، لكن ربما یمثل ھذا نقطة انطلاق جیدة لمساعدتنا 

 في تحدید أولویات عملنا.

دةً مما إذا كنا قادرین على طرحھا على الشاشة أم لا، فضلاً عن مسودة بطاقة ولستُ متأك

سجل الأداء، ولكن إذا لم یكن الأمر كذلك، فھي متوفرة في الموقع الإلكتروني للجنة 

الاستشاریة الحكومیة وكانت جزءًا من ملخص اللجنة الاستشاریة الحكومیة أیضًا. 

تعلق بالخطوات التالیة، تقرر إنشاء مجموعة تنسیقیة الشریحة التالیة من فضلك. وفیما ی

للجنة الاستشاریة الحكومیة في كوبي لتكون قادرة على البحث وتحلیل المزید من نتائج 

بطاقة سجل أداء اللجنة الاستشاریة الحكومیة الأولیة ھذه والمساعدة في تحدید أولویات 

داخلیة. وبالتالي، كانت ھناك دعوة عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة وتنظیم جھودنا ال

لأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة المھتمین للانضمام إلى مجموعة التنسیقیة، قبل 

شھر حسبما أعتقد، وتلقینا طلبات بعض أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة المھتمین 

التنسیقیة للجنة  للانضمام إلى المجموعة التنسیقیة. فھذا خبر سار. وفیما یتعلق بالمجموعة

الاستشاریة الحكومیة، سنجتمع مع من أكدوا اھتمامھم، وسیعقد الاجتماع غدًا الثلاثاء في 

في القاعة الماسیة. وأردنا أن نؤكد من جدید على أن المجموعة  3:15تمام الساعة 

التنسیقیة للجنة الاستشاریة الحكومیة ھذه مفتوحة للجمیع. وتم إنشاء قائمة مراسلات 

كترونیة منفصلة في ھذا الصدد. ولاحظنا في بعض الأحیان أن معظم أعضاء اللجنة إل

الاستشاریة الحكومیة یشعرون براحة أكبر في المشاركة في بیئة أصغر، لذلك نأمل أن 

یكون ذلك أكثر ملاءمةً لھم من أجل إجراء مناقشة أكثر جدوى ومصداقیة. في بعض 

العامة، یكون الأمر مقلقًا بدرجة كبیرة، ویصعب  الأحیان في ھذه الأنواع من الجلسات

الدخول في التفاصیل الدقیقة لھذه المادة. ولا أستطع أن أتذكر بالضبط من أكد على 

المشاركة حتى الآن. أعتقد أن لدینا ثمانیة أعضاء من اللجنة الاستشاریة الحكومیة، لكن 

موعة التنسیقیة للجنة الاستشاریة ربما لم تنصفني ذاكرتي، وستتمثل الخطوات التالیة للمج

الحكومیة في الاجتماع غدًا ومراجعة بطاقة سجل الأداء الأولیة ثم تقدیمھا إلى اللجنة 

الاستشاریة الحكومیة في الجلسة العامة یوم الخمیس لنناقش معكم جمیعًا الأمور المتعلقة 

جنة الاستشاریة الحكومیة بالخطوات التالیة. ومن المحتمل أن تناقش المجموعة التنسیقیة لل

 ICANNبطاقة سجل أداء اللجنة الاستشاریة الحكومیة فضلاً عن الوثیقة التي تشاركھا 
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معنا الیوم أیضًا. في إطار إلقاء نظرة عامة سریعة، أدعوكم مرة أخرى لزیارة الموقع 

عد ذلك الإلكتروني للجنة الاستشاریة الحكومیة عند الانتقال إلى جدول أعمال كل جلسة، ب

 یمكنكم الاطلاع على جمیع الإحاطات المختلفة. ویمكنكم أیضًا تنزیلھا.

وسأتوقف ھناك لمعرفة ما إذا كان لدینا أي أسئلة أم لا. لكننا سنواصل دراسة ھذا الأمر 

في المجموعة التنسیقیة للجنة الاستشاریة الحكومیة وفي الجلسة العامة المقررة یوم 

الاستماع لمداخلات أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة الخمیس، لكنني أرید فقط 

ومعرفة ما إذا كان لدیھم أي أسئلة أو تعلیقات أم لا. شكرًا لكم، نعم، ممثل ایران، تفضل 

 رجاءً.

 

على العرض التقدیمي. أعتقد أنھ فیما یتعلق بمشورة اللجنة الاستشاریة  lشكرًا لك كافوس أراستیھ:

ن ھناك سؤال تم طرحھ في مجموعة جیف، وقد نقلتُ ھذا الحكومیة في ھلسنكي، كا

السؤال إلى رئیسنا منال. في الفقرة (ب) من مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، واجھت 

تلك المجموعة صعوبة في فھم ذلك. وقد طلبتُ من القیادة النظر في ھذا السؤال، الفقرة 

لقة، وعلى اللجنة الاستشاریة (ب)، مع التحلي بالوضوح ولا تزال ھذه المسألة مع

الحكومیة التحلي بالمزید من التوضیح بشأن المقصود بالفقرة (ب) من مشورة ھلسنكي. 

شاركتُ في المجموعة بصرف النظر عن الرؤیة السیئة للغایة في بعض الأحیان، في 

ان بالتوقیت العالمي المنسق من محل إقامتي، لكن بدأ طرح الأسئلة وك 3:00تمام الساعة 

، ICANNینبغي استكمال طرح مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة على مجلس إدارة 

لكن تلقى مجلس الإدارة مشورة بنقل ھذه الرسالة إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

التي تنظر في الأمر. لكن لا یتعامل مجلس الإدارة مع ھذه الأمور، وبالتالي یوافق مجلس 

لیة وضع السیاسات. وإذا لم تأخذ عملیة وضع السیاسات ھذه المشكلة الإدارة فقط على عم

بعین الاعتبار، فمن غیر المفید القول بضرورة أن یأخذ مجلس الإدارة جمیع الأسئلة 

المثارة بعین الاعتبار، وبالتالي فقد تم حل جمیع الصعوبات. لذا ینبغي الانتھاء من ھذا 

 قبل ذلك.
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تقدیم آرائنا إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة والمجموعة  في الوقت نفسھ، ربما ینبغي

أو تعدیل الجملة أو وضع جملة إضافیة على مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة والتي 

تطلب من مجلس الإدارة نقل ھذه الرسالة إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة لمعالجة 

جة ممكنة. وھذا أمر یمكننا القیام بھ ھذه العیوب والمشكلات والصعوبات بأقصى در

وأكثر من ذلك بكثیر، ویجب على أي شخص من اللجنة الاستشاریة الحكومیة یحضر أو 

یشارك في عملیة وضع السیاسات أن یضع في اعتباره جمیع مشورات اللجنة الاستشاریة 

. وھا ھي الحكومیة السابقة ویطرح أي أسئلة على المجموعة لیتم تناولھا بطریقة صحیحة

ھي الجھة الأخیرة،  ICANNاقتراحاتي أتركھا للزملاء لاتخاذ قرار بشأنھا، فمؤسسة 

فھم ینظرون فقط في التوصیة ولا یعالجون أوجھ القصور وعادةً ما كان ینبغي للمجموعة 

تناول ھذا السؤال. لذا، ھناك حاجة إلى معالجة أسئلتنا أو مخاوفنا أو إعادة صیاغتھا. 

 شكرًا.

 

شكرًا لك ممثل إیران. لتوضیح الأمر بعض الشيء، لنرجع إلى مشورة اللجنة الاستشاریة  لویزا بایز: 

الحكومیة في ھلسنكي، إذا كان بالإمكان الرجوع إلى مشورة ھلسنكي فقط للتأكد من أننا 

جمیعًا متفقون على الھدف نفسھ، شكرًا لكم. إذن لنرجع إلى مشورة بیان اللجنة الاستشاریة 

 ، ھل كنت تشیر إلى الفقرة (ب)؟2016الحكومیة في ھلسنكي في عام 

 

 الفقرة (ب) من مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، شكرًا لكم. كافوس أراستیھ:

لذلك ینبغي إجراء تحلیل موضوعي ومستقل للتكالیف والفوائد مسبقًا مع الاعتماد على  لویزا بایز:

 جولة الأخیرة.الخبرة والنتائج المستفادة من ال

 

المسألة ھي أنھ من الجید طرح السؤال ولكن من الجید أیضًا توضیح كیفیة فعل ذلك،  كافوس أراستیھ:

وفي مشورة ینبغي أن نقترح بعض الآلیات على الأقل. وھذا فیما یتعلق بمشورتنا دائمًا. 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة السابقة التي حصلنا علیھا بعد [غیر مسموع] مجلس الإدارة، 
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طلب مجلس الإدارة من ممثلي اللجنة الاستشاریة الحكومیة، كان رئیسنا ھناك، حسنًا، 

شكرًا جزیلاً على مشورتكم. ھل یمكنكم إخباري كیف تریدون القیام بذلك؟ لذا یتعین علینا 

ا اقتراح بعض النُھُج، ومن ثم إجراء تحلیل التكلفة والفائدة، كیف تقومون بذلك؟ أیضً 

 أخبرونا ما إذا كان لدیكم أي حلول أو مقترحات لھذا السؤال. شكرًا.

 

ممتاز. شكرًا. بالنظر إلى منال، ھل لدیكِ أي شيء تریدین إضافتھ؟ سنأخذ ذلك بعین  لویزا بایز:

وعة التنسیقیة للجنة الاستشاریة الحكومیة، كنت أتساءل فقط، الاعتبار في مناقشات المجم

بیندیتا، لقد انتھى الوقت، لكنني أردت فقط تقدیم مسودة بطاقة سجل الأداء لأولئك الذین 

لم یشاھدوھا، لستُ متأكدةً مما إذا كان بإمكاننا طرحھا أم لا. إذا لم نتمكن من ذلك، فلا 

ه الجلسة قد انتھت، لكن امنحوني دقیقة واحدة فقط. بأس. ھذا رائع، لكنني أعلم أن ھذ

 شكرًا.

شكرًا لك، بیندیتا. مرة أخرى، لویزا للسجل. كما ذكرتُ، انتھت الجلسة، ومع ذلك أرید 

أن أطلعكم على بطاقة سجل الأداء الأولیة للجنة الاستشاریة الحكومیة. لقد تم تجمیعھا 

الاستشاریة الحكومیة بالإضافة إلى العمل من خلال عمل رائع من قبل فریق دعم اللجنة 

على مجموعة عملیة وضع السیاسات الفرعیة ومجموعة  ICANNمع موظفي دعم 

العمل، لذلك سترون أن ھناك ترمیزًا لونیًا، وبالتالي فإن مجالات الاھتمام من حیث عملیة 

یم والتنافس تقدیم الطلب ومتطلبات الطلب والضمانات والتزامات المصلحة العامة والتقی

على السلسلة نفسھا، كلھا أمور مھمة جدًا بالنسبة إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة. لذا، 

یمنحك الترمیز اللوني الأساسي إحساسًا بمحاذاة عامة باللون الأخضر، ویعني ھذا أن 

ھناك محاذاة جیدة إلى حد ما من حیث مساھمة اللجنة الاستشاریة الحكومیة السابقة في 

 ناقشات الحالیة الجاریة في عملیة وضع السیاسات.الم

بعد ذلك لدینا محاذاة باللون الأصفر، محاذاة أقل ذات أولویة متوسطة، ثم المحاذاة 

الحمراء، مع إمكانیة عدم المحاذاة وھي الأولویة الأولى. لذا نأمل أن تكون ھذه الوثیقة 

للجنة الاستشاریة الحكومیة التي أداة مفیدة لتحدید أولویات عمل المجموعة التنسیقیة 

ستجتمع غدًا، وسنرسل رسالة برید إلكتروني إلى أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 
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الذین أبدوا اھتمامھم. أشكركم مقدمًا على وقتكم وبعد ذلك سنقدم تقاریرنا إلى اللجنة 

قدر. أعلم أن الاستشاریة الحكومیة یوم الخمیس في الجلسة الأخیرة. لذا أكتفي بھذا ال

 الوقت انتھى، وأشكركم جزیل الشكر على حسن استماعكم.

شكرًا جزیلاً لكِ لویزا، وشكرًا لكم جمیعًا. أعلم أنكم قد قضیتم الكثیر من  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

م النشطة الوقت وبذلتم الكثیر الجھد معنا. أتوجھ بالشكر إلى الجمیع وفي انتظار مشاركتك

 في المجموعة التنسیقیة وفي عملیة وضع السیاسات نفسھا.

 

 

 [ نھایة النص ]


